



Stellungnahme B90/Grüne Gemeinderat 01.02.23

TOP 7, Klimaimpulsprogramm: Städtisches Förderprogramm zur Reduzierung der Treibhausemissionen und Klimawandelanpassung für die Fraktion Dr. Susanne Hierschbiel

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

Mit den neu aufgenommenen Punkten geht es beim Klimaimpulsprogramm weiter in die richtige Richtung. Der Fahrradanhänger für den Großeinkauf, das Klapprad zur Mitnahme im Zug und vor allem der Zuschuss zum Deutschlandticket – diese kommunale Förderung macht es auch Menschen mit geringerem Einkommen leichter klimafreundlich mobil zu sein.

Besonders freuen wir uns über erste Fördermaßnahmen zur Anpassung an die Folgen des Klimawandels. Baumpflanzungen und Bodenentsiegelung – das ist ein guter Anfang, der durchaus noch ausgebaut werden darf! Betonierte Fläche zu entsiegeln und zu begrünen wird künftig gefördert und wer einen Schottergarten wieder in eine Grünfläche umwandelt und bepflanzt, bekommt etwas dazu. Vielleicht hilft das dem einen oder der anderen bei der Entscheidung – einen kostenlosen Baum gibt es dann noch oberdrauf!

Wir freuen uns, dass das Thema Anpassung an die Folgen der sich bahnbrechenden Klimakatastrophe in unserer Kommune jetzt Beachtung findet. Das neue Team im Klimaschutzbüro hat hier eine Vorlage erarbeitet, die wir voll unterstützen. Wir wünschen ihm weiterhin innovative Ideen, freie Hand ohne Denkverbote und volle Unterstützung aus den anderen Ämtern. Kommunaler Klimaschutz ist schließlich eine Querschnittsaufgabe.

Die Fraktion B90/Die Grünen stimmt der Vorlage zu.